
ANTONIO CABEZA BORREGO

Antonio Cabeza Borrego nació en la localidad de jienense de Porcuna el año 1892, en el seno de una familia de músicos.

A partir de la década de los años 30 se encuentra ligado, profesional y personalmente, a nuestra tierra, que ya no abandonaría nunca. Fue profesor en la Banda Municipal de Llíria. En nuestra Villa de Paterna se hará cargo de la recientemente creada Sociedad Instructiva Musical “La Amistat”. Bajo su dirección acabarían llegando gran cantidad de premios.

Finalizada la Guerra Civil, las dos bandas existentes a Paterna se fusionaron. En el año 1947 aparece el apelativo oficial “Centro Musical Paternense”. Dos años más tarde, el Sr. Antonio Cabeza se hará cargo de la agrupación. Dirigirá la Escuela de educandos y la Banda.

En 1958 dirigirá su último concierto por jubilación. Murió durante las fiestas de agosto del año 1969, el 28 de agosto.